endezeit: 19:00 Uhr 1/1

Thema: Physiotherapie
Redakteur: Schuller

Erste ambulante Reha im Burgenland

In Eisenstadt hat die erste ambulante Reha im Burgenland geöffnet. Im Rehazentrum Eisenstadt können Patientinnen und Patienten mit den unterschiedlichsten Beschwerden und Erkrankungen behandelt werden und danach wieder nach Hause fahren. So können die Patienten die Reha besser mit Arbeit und Familie verbinden. Es wird der Bewegungsapparat trainiert und orthopädische Schmerzen werden therapiert, auch Menschen mit Lungen-, Herz- und Stoffwechselerkrankungen, sowie Problemen in den Bereichen Neurologie, Onkologie und Psychiatrie werden hier behandelt. Die ambulante Reha ersetzt die stationäre Rehabilitation nicht, beide Angebote sollen einander ergänzen, wie Birgitta Gruber erläutert.

O-Ton: Bernhard Schuster (Geschäftsführer, ambulante Reha Eisenstadt), Birgitta Gruber (Physiotherapeutin), Elke Böhm (Ärztin)